

Con una ceremonia realizada en exterior del centro de salud y con la participación de autoridades y la comunidad del sector, el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Cerro Mayaca de Quillota cumplió 17 años de labor.

El acto fue encabezado por el alcalde de Quillota Oscar Calderón Sánchez, junto al concejal Ramón Balbontín Leiva, el director del Departamento de Salud Municipal de Quillota Víctor Alvarado Miric, además de directivos de SaludQuillota, representantes de organizaciones comunitarias del cerro Mayaca, funcionarios, funcionarios y vecinos del sector.

Anuncio Patrocinado

Nuevo centro

En la ocasión el jefe comunal destacó la labor que realiza el centro de salud, que actualmente atiende a una población de 5 mil personas, por lo que anunció el inicio del trabajo para la reposición e instalación de un nuevo Cecosf en el sector.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Este Cecosf nace y surge al alero de la necesidad planteada por los propios vecinos y vecinas en aquel momento. Desde allí se inició un trabajo mancomunado con la comunidad, con las organizaciones comunitarias del sector, con un sueño que se hizo realidad y cumple

17 años. Hoy día estamos en primera prioridad para la ampliación del Cecosf, en una nueva infraestructura que ya incorporada en la cartera de proyectos de la Municipalidad y esperamos que en el pronto plazo tengamos la autorización por parte del sistema inversión pública para empezar a tramitar esa anhelada construcción y ampliación”, manifestó el alcalde Oscar Calderón.

Una necesidad

Paulina Vera Zamora, encargada del Cecosf Cerro Mayaca, explicó que el centro de salud abrió sus puertas en junio del 2006, con una dotación de 06 funcionarios y que actualmente la dotación es de 30 profesionales.

“Lo que más destaco es la cercanía con la comunidad, con el sentirnos una gran familia, que vivimos problemas y alegrías juntos. Estamos atendiendo alrededor de 5 mil personas. Diariamente se atienden más de 100 personas en las atenciones médicas, consulta social, nutricionales y en todas las prestaciones que tenemos como centro. Como infraestructura no cabemos, la casa nos quedó chica y tenemos mucha comunidad nueva, mucha gente que ha llegado al cerro y la infraestructura no nos permite dar las atenciones que necesitamos entregar a nuestra comunidad”, explicó Paulina Vera.

Reconocimientos

En la ceremonia se entregaron reconocimientos a usuarios que desde el inicio se han atendido en el Cecosf Cerro Mayaca, como Hilda Ramírez y Germán Araya, en representación de las primeras personas que se controlaron en el centro de salud.

Nalda Rodríguez en representación de los dirigentes Comunitarios del cerro Mayaca, Paula Cabrera directora Jardín Oso Panda en representación del trabajo coordinado entre Salud y Educación en el territorio, además de Benjamín Román en representación de los primeros niños en control de niño sano en el Cecosf.

“El Cecosf ha sembrado el amor aquí en el cerro Mayaca. Yo he sido una persona que se atendió de primeras acá, el personal es excelente. Yo las vi cuando llegaron acá. Ellos sembraron el amor en el cerro, sobre todo para los ancianos, una atención muy especial y que Dios los ayude cada día más”, manifestó Hilda Ramírez, usuaria del Cecosf.

En la jornada de aniversario además se entregaron diplomas a funcionarios del centro de salud en reconocimiento a la labor desplegada en beneficio de la comunidad del cerro Mayaca.

Anuncian ampliación del Centro Comunitario de Salud Familiar del
Cerro Mayaca en Quillota

y tú, ¿qué opinas?